

Professor Dr. med. Markus Bleckwenn

1976	in Neuwied geboren
1996 – 2002	Medizinstudium in Bonn
2003	Dissertation bei Prof. Urban, Klinik und Poliklinik für Anästhesiologie und Spezielle Intensivmedizin der Universitätskliniken Bonn
2002 - 2004	Arzt im Praktikum: Medizinische Abteilung, Prof. Omran, St. - Marienhospital Bonn Venusberg
2004 - 2006	Arzt in Weiterbildung: Medizinischen Abteilung, Dr. Adam und Dr. Barion, Chirurgie Prof. Altmann, Franziskus Krankenhaus Linz am Rhein
2006 - 2008	Arzt in Weiterbildung: Allgemeinmedizin, Drs. Reul, Gemeinschaftspraxis in Linz am Rhein
seit 2008	Niederlassung in einer Gemeinschaftspraxis mit Dr. Thomas Reul in Linz am Rhein
seit 2009	Lehrarzt für Allgemeinmedizin der Universität Bonn
2013 - 2019	Wissenschaftlicher Mitarbeiter im Institut für Hausarztmedizin der Universität Bonn
2017	Venia Legendi für das Lehrgebiet „Allgemeinmedizin“ in der Medizinischen Fakultät der Universität Bonn
seit 2020	W2-Professor für Allgemeinmedizin Leiter der Selbstständigen Abteilung für Allgemeinmedizin der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig